

CROSS-CLUB DE NIDAU L'association a un nouveau site internet

Les membres toujours aussi assidus

«Nos activités sportives et extrasportives sont très bien fréquentées, merci à tous», a indiqué Pierre-Louis Wermeille, président du Cross Club de Nidau (CCN), qui siégeait samedi pour sa 32e assemblée générale au Restaurant Belmondo à Nidau.

A la course à pied surtout, mais à vélo aussi, les 80 membres de l'association se sont retrouvés notamment à Saint-Luc, aux Prés-d'Orvin, à la Combe-Grède, à Courtelary, à Nidau pour les traditionnelles journées de courses à pied, voire dans le Vercors. L'entraîneur Jean-Claude Frély est apprécié pour ses encouragements et son humour.

Le calendrier du championnat in-



Vincent Gutfreund, Michel Heiniger, Jean-Claude Frély, Pierre-Louis Wermeille, président, et Denis Racine (de g. à dr). JEAN-PIERRE AUBERT

terne motive les plus assidus au club. La prochaine édition des courses à Nidau aura lieu le 28 avril. «Contrairement à d'autres rencontres sportives régionales, le CCN maintient ses courses à flot, grâce à son dynamique comité et à ses adhérents enthousiastes», a détaillé le président Wermeille.

Le championnat interne 2011 a été remporté par Frédéric Zürcher, suivi de Pierre-André Froidevaux et de Pierre-Louis Wermeille. Daniel Bilat, Jean-Claude Frély, Chantal et Pierre-André Froidevaux sont les plus assidus aux entraînements. Soutenu aussi par un subside de 500 fr. de la commune de Nidau, le club dispose d'un nouveau site internet: www.ccnidau.ch **JPA**